



1958年12月1日創立 国際ロータリー 第2730地区

鹿児島南ロータリークラブ

2025-2026年度 国際ロータリーメッセージ

「よいことのために手を取りあおう」「居心地の良いクラブとは」

2025-2026年度 クラブのスローガン 「奉仕の理想を、みんなで分かちあおう」

姉妹クラブ: 台湾高雄東 RC 友好クラブ: フィンランド ロヴァニエミ・サンタクロース RC ドイツ カールシュタット・アルンシュタイン RC 宮城県多賀市 多賀城 RC

会長: 澤野 正幸 会長エレクト: 杉原 浩 会長ノミニー: 幹事: 福山 智子

2025-2026年度 RI会長 フランチェスコ・アレッソ

2025-2026年度 RI第2730地区ガバナー 西本幸則

地域 社会の経済発展月間・米山月間

市内グループガバナー補佐 A: 川原嘉裕(鹿児島令和RC) B: 田中和俊(鹿児島中央RC)

週報

Vol.68 No.10

令和7年(2025年)

10月29日

【事務所】〒890-0062 鹿児島市与次郎1丁目8-10
TEL:099(254)1117 FAX:099(254)1119
E-mail:south-rc@po.minc.ne.jp
【例会日】毎週水曜日 12:30~13:30
【例会場】サンロイヤルホテル



【第3145回例会】第4回クラブ協議会(地区大会報告)

令和7年10月15日 第3144回例会

[点鐘] [ロータリーソング] 奉仕の理想

[四つのテスト唱和] 川窪会員

[ゲストビジター紹介] ロヴァニエミサンタクロース RC
(フィンランド) アスコ様、サンタ・ライモ・ライティネン様、息子さんのミカ様、友人のカリ様とサリ様夫妻と娘さんのヴェンラ様 (計6名)

鹿児島城西 RC 本田会員と有里様と深琴ちゃん

鹿児島城西 RC 事務局のワトソンさんと璃音君

米山奨学生のアクタル・リピさん

川窪悦子様、永田美穂様と真子さん、福山会員の娘さん
家族エリック様、美樹様とチャールズ君

柳元真美子様と颶太君、澤野蓮叶君、西野緑様

[10月分奨学金授与] 澤野会長からアクタル・リピさんへ

友好盟約締結時の時間

フィンランドのロヴァニエミより Asco (アスコ・ペウラニエミ) 会長、Santa Raimo (サンタ・ライモ・ライティネン) 様、息子さんの Mika (ミカ・ライティネン) 様、
ご友人の Kari (カリ・ケルッカイネン) 様、奥様の Sari (サリ・マルッティネン) 様、娘さんの Venla (ヴェンラ・ケルッカイネン) 様、ようこそ鹿児島南ロータリークラブへお越しくださいました。

私は2025-26年度会長を務めております、澤野正幸と申します。まずはこの度、クラブを代表して、長年にわたる温かいご友情に心より感謝申し上げます。

ロヴァニエミサンタクロースロータリークラブと、鹿児島南ロータリークラブは互いの距離をものともせず、これまで多くの交流を重ねながら、深い信頼と友情を、長年育んでまいりました。

その歩みを振り返りますと先輩方が築かれた友情の絆と、努力の日々に改めて敬意を表する思いです。近年は世界的な情勢や新型コロナウィルスの影響により、なかなか交流する機会が少なくなっています。

しかし、こうして再び皆様が本日、鹿児島にお越しいただいたことクラブ一同、心から嬉しく思っております。

また、今回の調印を機に、両クラブの間の絆がさらに深まり、ずっと先の世代まで友好クラブとしての交流が受け継がれていくことを強く願っております。

鹿児島とロヴァニエミ、距離は遠くとも、グローバルなロータリーの友情は世界を繋ぎます。

これまでの出会いと、本日の再会に感謝しながら、両クラブの今後のさらなる交流と友情の発展を祈念し、友好クラブ盟約の延長に喜んで調印をさせて頂きます。

会務報告

①ロータリー財団へ寄付をされる方は、11月に送金します

ので今月中にお願いします。

②2028-29年度ガバナーは都城北 RC の戸高望会員に決定いたしました。

③鹿児島北 RC 依頼の「カンボジア村民と小学校への安全な水の提供プロジェクト」の募金をお願いします。氏名と募金額を記入してください。

スマイル報告

○澤野正幸君 本日は遠くはフィンランドから多数の皆様にご参加いただいた例会にスマイルします。本物のサンタクロースに合えることも楽しみにしています。

○福山智子君 ロヴァニエミサンタクロース RC の皆様、ようこそ、鹿児島南 RC へお越しくださいました。今日は家族で楽しみにしておりました。皆様との友好を深められるひと時となりますように。

○内田修友君 フィンランド、ロヴァニエミサンタクロース RC の皆様、ようこそ南クラブへお越しくださいました。14年前の友好盟約、青少年交換、子どもスピーチコンテスト、60周年記念式典参加など国際交流が出来ました。特にアスコさんにはお世話になりました。感謝してスマイルします。

○川窪宏一君 ロヴァニエミサンタクロース RC の皆様、ようこそ鹿児島南 RC へ。大歓迎いたします。今晚は、ゆっくり楽しんでください。

○池田京子君 ロヴァニエミサンタクロース RC の皆様、ようこそ鹿児島南 RC へお越しくださいました。2017年にフィンランドを訪問いたしました。クラブの皆様方に温かなおもてなしをしていただきましたこと、今でも忘れておりません。ありがとうございました。今後もロヴァニエミサンタクロース RC の皆様方と友好を深められますようにと願って、スマイルします。

○上薗真歩君 以前、「ロータリーの職業奉仕が、16世紀宗教改革のカルヴァンにルーツがあることを、改めて認識した」旨のスマイルをしたと思いますが、その後の社会学者ウエーバーが、カルヴァンの職業倫理を資本主義の精神的基盤と評価したそうで、実際に、勤労市民・自営業者にカルヴァン派が浸透したとのことです。私たち日本人は、仏教徒が多いでしょうが、ロータリアンとしては、労働が前提条件のようです。以上、大江戸の、労働基準法適用外労働者からでした。

☆鹿児島城西 RC 本田まゆみ様 初めてサンタさんに合えることを楽しみに、本日は孫と有里とでお邪魔させていただきます。

小計 11,000円

累計 141,000円